

Celebran palaceños Día Mundial del Medio Ambiente

Category: Los Palacios

Published: Friday, 05 June 2020 15:37

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 2715



Hoy, cinco de junio, "Día Mundial del Medio Ambiente" nuestra provincia es sede de esta gran celebración, a pesar de la situación ante la COVID19 y en Los Palacios esa tarea de cuidar es un objetivo esencial de todos los palaceños.

Los palaceños celebran este día contribuyendo al cuidado de toda la naturaleza en un municipio muy rico ambientalmente, su posición geográfica que va desde las montañas al norte con inmensos bosques; La Güira con amplia diversidad en su flora y fauna y las aguas mineromedicinales que afloran a la superficie por manantiales, que escapan por las fallas de las rocas profundas resalta más sus virtudes; hasta las grandes llanuras al sur, bañadas por el Mar Caribe, con la presencia de múltiples humedales naturales y artificiales, una actividad productiva intensa, su diversidad es una característica predominante, están presente especies introducidas y endémicas y somos ruta de corredores de aves migratorias; a todo lo largo y ancho del municipio se pueden encontrar ecosistemas donde interactúa el hombre con el resto de los elementos del medio en la lucha por lograr el Desarrollo Sostenible. Por eso la situación ambiental no puede dejar de enmarcarse dentro del proceso histórico, económico y social del municipio Los Palacios.